



DIOCESE OF SCRANTON  
300 WYOMING AVENUE  
SCRANTON, PENNSYLVANIA 18503-1279

28/29 de enero de 2023

OFFICE OF THE BISHOP

Estimados feligreses de la Parroquia de la Anunciación,

Durante casi 100 años, la Congregación de los Oblatos de San José ha estado sirviendo fielmente en la Diócesis de Scranton, principalmente a través de la administración de parroquias y varios otros ministerios. ¡Ha sido una bendición tener a estos fieles sacerdotes y hermanos sirviendo a Jesús entre nosotros desde 1929!

Para aquellos que no lo sepan, los Oblatos sirven en todo el mundo con provincias en Europa, Asia, África, América del Sur y México. Sin embargo, solo hay una provincia ubicada aquí en los Estados Unidos, con comunidades oblatas ubicadas tanto en California como en Pensilvania.

Como muchas otras comunidades religiosas, los oblatos se enfrentan a muchas presiones, retos y dificultades entre las que destaca la reducción de vocaciones. Como resultado, los Oblatos han informado a la Diócesis de Scranton que ya no podrán trabajar en la Parroquia de la Anunciación a partir del 30 de junio de 2023. Entiendo que esta noticia puede ser triste y agri dulce, debido al amor y la devoción que muchos de ustedes tienen por sus párroco, p. Mariusz Beczek, OSJ, y su párroco asistente, el P. Víctor León, OSJ. Obviamente, este anuncio requerirá un cambio en el liderazgo pastoral de la Parroquia de la Anunciación más adelante en el verano de este mismo año, pero tenga la seguridad de que la vida parroquial y todos los ministerios de su parroquia que sirven tanto a las comunidades anglosajonas como hispanas continuarán. La Diócesis seguirá su protocolo normal para las vacantes pastorales para encontrar y anunciar un nuevo párroco de la Parroquia de la Anunciación una vez que se lleve a cabo el proceso estándar de discernimiento.

Si bien me entristece que los Oblatos se vayan del área de Hazleton, quiero enfatizar que su servicio a la Diócesis de Scranton continuará, concentrados en su casa religiosa en Pittston. Este cambio permitirá a los oblatos vivir mejor un elemento único de su vocación, que consiste en vivir juntos en una comunidad (de al menos tres cohermanos) para fomentar la colaboración y el apoyo mutuo.

En los últimos años la Parroquia de la Anunciación ha demostrado ser un faro de fe en Mountain City. A través de la generosidad y el apoyo de los fieles y de toda la comunidad de Hazleton, su parroquia ya completó la segunda fase de su proyecto de restauración y hay un crecimiento continuo en el ministerio hispano. Sé que con sus oraciones y arduo trabajo, este tremendo impulso continuará.

A nivel personal, espero que se unan a mí para agradecer al P. Mariusz y el P. Victor por el liderazgo que han brindado a su comunidad parroquial durante los últimos 14 años. Mientras se preparan para asumir tareas en otros lugares, únase a mí para orar por ellos y desearles lo mejor a medida que se lleva a cabo este cambio.

Si bien el cambio nunca es fácil, espero que encuentren consuelo en las palabras de San José Marelló, fundador de la Congregación de los Oblatos de San José. Él dijo: "El que está preocupado y lleno de ansiedad en su trabajo ofende a Dios y no reza el Padre Nuestro de corazón. Aceptemos pura y simplemente lo que Dios nos envíe, sin preocuparnos ni entristecernos".

Fielmente tuyo en Cristo,

Reverendísimo Joseph C. Bambera, D.D., J.C.L.  
Obispo de Scranton